

# FUNDACIÓN INOCENTE, INOCENTE

M E M O R I A   A N U A L

# 2022

Desde la Fundación Inocente, Inocente ayudamos a niños enfermos, con discapacidad o en riesgo de exclusión social en España.

FUNDACIÓN  
INOCENTE   
INOCENTE

Dicen que cuando se habla de solidaridad, es bueno dar cifras, porque es la mejor manera de hacernos a la idea de lo que se colabora y de los frutos que da esa colaboración. **Más de 600 entidades han recibido ese reconocimiento y ayuda por parte de la Fundación Inocente, Inocente** desde sus inicios. Y a mí la vida me ha regalado la oportunidad de presentar la Gala Inocente durante una década y dar la cara por tantas personas que acompañan a que la vida de los demás sea mejor. El 28 de diciembre es el momento del año en el que todo toma sentido para mí. Aúno mi pasión por comunicar, con algo que me empuja cual marea imparable y que se llama entusiasmo y ganas de hacerlo bien para recaudar el máximo. Y luego queda todo el año para volver a empezar y dar gracias a la vida por ser una pequeña parte de este bello engranaje llamado amor incondicional.

Pertenecer a ese movimiento "Inocente" es lo mejor que nos puede pasar a todos. Porque sabemos que "ayudar, ayuda". De hecho, es uno de los lemas que utilizamos en una de las galas de la Fundación Inocente, Inocente en RTVE. Y así es. Algo nos sucede cuando observamos la capacidad del ser humano de amar de manera desinteresada y hacer de su vida empatía. Esa manera de ponernos en el lugar del otro, entenderlo y hacer nuestro su dolor. Incluso iría más allá, el de ser compasivos y compasivas, que es un aspecto muy parecido, pero no igual, puesto que con la compasión también queremos acompañar y poner de nuestra parte para mejorar la situación. Sea como fuere, **la emoción que nos embarga cada vez que nos hacemos uno con quien lo necesita**, es lo que nos mueve a mirar con otros ojos, a poner el corazón y a ser imparables. Porque nos sentimos útiles y porque comprobamos que nuestra entrega cambia la vida de nuestro prójimo con una nueva mirada. Esa mirada es inocencia, la más pura que uno puede ejercer sobre lo que nos rodea. Y hemos de reconocer que, en esto, los niños han sido nuestros maestros siempre. Gracias a todos los que en estas casi tres décadas habéis mirado desde la inocencia más resolutiva y capaz, la que cambia el mundo.

**ANNE IGARTIBURU**

Presentadora de la Gala Inocente, Inocente

## GALA INOCENTE, INOCENTE 2022

La edición de la Gala Inocente, Inocente 2022, emitida el 28 de diciembre en La 1 de TVE, cumplió con su propósito: **las aportaciones realizadas en directo durante la emisión ascendieron a 1.804.219€**, que se destinaron a ayudar a los niños y niñas con discapacidad en España y a sus familias.



Hasta **6.201.000** personas disfrutaron en algún momento del programa, en el que las nuevas "víctimas" de las divertidas bromas fueron la actriz Blanca Suárez, la ganadora de 'MasterChef Celebrity 7' Lorena Castell, el periodista deportivo Tomás Roncero y los cantantes Pablo López, Ana Belén y Sole Giménez.



# ¡GRACIAS!

# ¿QUIÉNES SOMOS?

Somos una fundación privada asistencial, que se constituyó en 1995 para llevar a cabo actividades en beneficio de la infancia en España. **Recaudamos fondos para ayudar a niños y niñas con enfermedades, discapacidad o en riesgo de exclusión social.** Durante 2022, realizamos numerosas actividades:

- **Concienciamos e involucramos a la sociedad española** sobre los problemas y situaciones difíciles que afectan a la población infantil a través de actividades como **la Gala Inocente, Inocente y los Premios Inocente.**
- **Recaudamos fondos**, gracias a la **Gala Inocente, Inocente** y a las donaciones que recibimos a través de nuestra **web** y nuestros **socios.**
- **Abrimos la Convocatoria de Proyectos** que, en esta edición, se dirigió a niños y niñas enfermos de cáncer.
- **Seleccionamos 42 proyectos asistenciales y cinco proyectos de investigación para niños con cáncer en España y a sus familias**, los cuales salieron adelante gracias a las contribuciones. Posteriormente, realizamos un seguimiento de todos los proyectos financiados.

**MÁS DE  
1.550.000€  
DESTINADOS A  
47 PROYECTOS**

## LAS CUENTAS CLARAS

Anualmente, la Fundación Inocente, Inocente se somete a una **auditoría externa de las cuentas**, para actuar siempre con la máxima transparencia y que nuestros donantes sepan en qué invertimos sus donaciones.

Cada año presentamos las cuentas anuales al protectorado de Fundaciones del Ministerio de Educación, Cultura y Deporte.



**A TRAVÉS DE LAS  
DONACIONES RECAUDAMOS  
FONDOS EN BENEFICIO DE  
LA INFANCIA EN ESPAÑA**

## PATRONOS DE LA FUNDACIÓN INOCENTE, INOCENTE



### Presidente

D. José Manuel Fernández-Velasco  
Fundador y presidente de Grupo iZen.



### Secretario

D. Luis Bardají Muñoz  
Cofundador del despacho de abogados Bardají & Honrado.



### Vocal

D. Luis Fernández-Vega Sanz  
Director médico del Instituto Oftalmológico Fernández-Vega.



### Vocal

D.ª Carmen Iglesias Cano  
Historiadora, profesora, directora de la Real Academia de la Historia y Académica de Número de la Real Academia Española.



### Vocal

D. José María Álvarez-Pallete  
Presidente de Telefónica.



# XI PREMIOS INOCENTE



La Fundación Inocente, Inocente convocó estos premios por undécimo año consecutivo, para **reconocer el apoyo de aquellos personajes famosos con causas sociales a favor de la infancia más necesitada y a través de ellos hacer llegar ayudas económicas a diversos proyectos de estas entidades no lucrativas.**

El acto fue presentado por Juanma Iturriaga y Jacob Petrus. Tuvimos como invitados a los siguientes candidatos: Lorena García, Anne Igartiburu, Inma Cuevas, Emma García, Fabiola Martínez, Coral Bistuer, Eduardo Noriega, Fernando Romay, Víctor Elías y Pedro J. Rabadán, Juan Pozuelo y Xuso Jones. Además, asistieron representantes de las distintas entidades, así como TVE y colaboradores de la Fundación Inocente, Inocente.

**Todos** aquellos que superaron los 3.000 votos **recibieron un premio de 5.000€ para el proyecto que apadrinaban** en nuestra web. Durante la entrega se desvelaron los famosos ganadores del premio al mejor vídeo y el premio del jurado, patrocinado por Fundación Telefónica. **Eduardo Noriega, apoyando a**

**la Asociación ACTAYS, fue premiado en la categoría al mejor vídeo y el premio otorgado por el Jurado fue para Lorena García, apadrinando a Fundación NIPACE.** Además, la Fundación Inocente, Inocente reconoció el gran apoyo de Jacob Petrus a la Gala Inocente, Inocente durante todos estos años con un premio honorífico.

## 13 INSTITUCIONES SE BENEFICIARON DE 75.000€

En total, **la Fundación Inocente, Inocente entregó 75.000€ a las 13 instituciones** que participaron en los Premios Inocente 2022 y superaron los 3.000 votos, para que continúen su gran labor apoyando a los niños que sufren alguna enfermedad, discapacidad física o psíquica o están en riesgo de pobreza o exclusión social en España. **Todo gracias a la Gala Inocente que cada 28 de diciembre emite RTVE.**

## CONVOCATORIA CÁNCER INFANTIL



Desde la Fundación Inocente, Inocente destinamos en el 2022 **más de 1.100.000€ para el desarrollo de proyectos asistenciales para niños y niñas con cáncer y a sus familias.** Estos proyectos fueron seleccionados en la convocatoria de proyectos de 2022 y financiados gracias a las donaciones de la Gala Inocente, Inocente. En total fueron **42 proyectos** que han podido realizarse gracias a vuestras contribuciones.

Por otra parte, la Fundación Inocente, Inocente hizo entrega de **450.000 € en ayudas a los proyectos de**



**investigación en cáncer infantil.** Los beneficiarios son 5 equipos de distintos centros de investigación, cuyos proyectos fueron evaluados como excelentes por la Subdivisión de Coordinación y Evaluación (SCE) del Ministerio de Ciencia, Innovación y Universidades.



“En estos tiempos tan complicados en los que vivimos, Fundación Inocente Inocente ha hecho posible que los Doctores Sonrisa de **Fundación Theodora** hayan podido llevar sonrisas e ilusión a más de 4.000 niños y niñas hospitalizados, uno a uno y a lo largo de un año, en seis de los más importantes hospitales de España en Barcelona, Madrid, Sevilla y Santa Cruz de Tenerife.

¡GRACIAS DE TODO CORAZÓN!”

“Cuando recibes esa noticia, cuando te dicen que tu hija tiene cáncer, y no sabes a dónde mirar, ni qué hacer, aparece **AFACMUR**, una asociación que tiene como única misión ayudar a las familias que pasamos por esta dura experiencia. Nos atienden a nivel psicológico, social, educativo y con su proyecto de ocio, hacen más llevaderos los ratos en el hospital. Estamos muy agradecidos por todo el apoyo y cariño que nos han mostrado, y a la Fundación Inocente Inocente por financiar los proyectos de asociaciones como ésta, para que puedan seguir ayudando a los que más lo necesitan”.

Gracias a la Fundación Inocente, Inocente, la Asociación ALES nos está brindando los recursos necesarios, desde el acompañamiento diario de sus profesionales y voluntarios a nivel psicológico y social y todo el apoyo necesario para seguir avanzando y asimilar y afrontar esta maldita enfermedad. Nuestra hija está encantada emocionalmente con todo el equipo que forma esta asociación, juega con los voluntarios y hace manualidades y sus días de quimio se les hacen mucho más amenos.



Gracias Fundación Inocente, Inocente por vuestra ayuda para que todo se haga realidad.

En la sala de juegos, los niños hospitalizados disfrutan de horas de evasión y distracción haciendo lo que más les gusta, jugar, y es jugando como ellos se relacionan y comparten momentos donde hay retos, torneos y se llevan a cabo terapias de relajación.

Es una sala donde al entrar solo se ven sonrisas y caras de satisfacción, donde lo más importante es disfrutar y jugar. En esta sala ganan la partida al dolor, al aislamiento, al porqué, son campeones en el juego de la vida. Esto ha sido posible gracias a la ayuda recibida por la Fundación Inocente, Inocente.



# ¡GRACIAS!

En la Fundación Inocente, Inocente ayudamos a los niños enfermos, con discapacidad o en riesgo de exclusión en España.

Puedes colaborar en nuestra web:  
[www.fundacioninocente.org](http://www.fundacioninocente.org)



@fundacioninocente



@fundinocente



@fundinocente

